

Kegeln: Zweites TuS-Team nähert sich Klassenerhalt

GEROLSHEIM. Langsam, aber sicher nähert sich die zweite Kegel-Mannschaft des TuS Gerolsheim in der DCU-Regionalliga dem Klassenerhalt. Nach dem Erfolg über Fortuna Rodalben II in der Vorwoche sind die Gerolsheimer vom achten auf den siebten Platz vorgerückt. Das Polster auf die Abstiegszone beträgt vier Punkte. Heute, Samstag, steht das Auswärtspiel beim Fünften SG Rapid/GWP Pirmasens (12.45 Uhr, ESV-Bahnen Pirmasens) an, der bislang zu Hause nur einmal besiegt worden ist. Die unterschiedlich ablaufenden Plattenbahnen verlangen den Spielern die volle Konzentration ab. TuS-Teamsprecher Alain Karsai erwartet ein „schweres Spiel“, sagt aber auch: „Wenn wir alle unsere Topergebnisse raushauen, könnte es klappen.“ Die personelle Situation hänge davon ab, ob Spieler in der ersten Gerolsheimer Mannschaft einspringen müssen. (edk)